

Dauereinsatz für die Fußballer der Regionalliga aufgrund der vielen englischen Wochen

Englische Woche mit Sechs Punkten

Vergangene Woche spielte der FC Eurotours Kitzbühel am Dienstag in Kufstein und am Freitag in Hall. Also Doppel-Runde hieß es für die Hanser-Elf, die dazu noch beide Spiele gewinnen konnte.

Regionalliga | In den ersten 20 Minuten der Partie SV Hall gegen den FC Eurotours Kitzbühel zum Auftakt der zehnten Runde der Regionalliga Tirol hätte jedes der beiden Teams in Führung gehen können. Dann eine Doppelbestrafung für Hall – rote Karte und Strafstoß. Hall wehrte sich nach dem 0:1 mit zehn Mann sehr tapfer, aber Kitzbühel gelang doch das 2:0. Ab diesem Zeitpunkt eine klare Sache für die Gäste. Kitzbühel gewann 4:0 und setzte sich an die Tabellenspitze.

„Chancenwucher“ trotz klarem Sieg

Das Spiel begann mit einer guten Möglichkeit für Simon Viertler, der Ball ging aber über das Tor. Es war aber klar zu erkennen, dass die Gäste den offenen Schlagabtausch suchten. Auch die Haller Löwen kamen sehr gut in die Partie. Chancen gab es auf beiden Seiten, einen Sitzer für Kitzbühel vergab Philipp



Simon Viertler traf in der Doppelrunde vier Mal für den FC Eurotours Kitzbühel.

Foto: Stefan Adelsberger

Zehentmayr nach einer Viertelstunde. Dann kam es zur Schlüsselszene in dieser Partie. Foul vom „letzten Mann“ von Marijan Bilic – Elfmeter und rote Karte. Hall spielte nur mehr mit

zehn Mann und Christian Pauli verwertete zum 0:1 für Kitzbühel. Die Haller Löwen stemmten sich nun gegen die drohende Niederlage, Pauli vergab einen Sitzer auf das 0:2. Die Haller

Löwen schafften es, in der ersten Hälfte keinen weiteren Treffer zu kassieren, Kitzbühel ging mit einer knappen Führung und zahlreich vergebenen Chancen mit 0:1 in die Halbzeitpause.

Kitzbühel machte in Hälfte zwei den Sack zu

Hall konnte auch in Hälfte zwei dagegenhalten. Kitzbühel übernahm aber immer mehr das Kommando. Maurice Entlechner traf in der 65. Minute dann zum 0:2 für Kitzbühel. Ab diesem Zeitpunkt übernahmen die Gäste aber ganz klar das Kommando. Simon Viertler war in der 77. und 86. Minute erfolgreich und erhöhte auf 0:4. Am Ende ein deutlicher und hochverdienter Auswärtssieg in Hall, es blieb jedoch bei der mangelnden Chancenauswertung.

Derby-Sieg in Kufstein

Vergangene Woche begannen in der Regionalliga Tirol die Englischen Wochen. Es kommen in den nächsten Wochen viele Doppel-Runden auf die Teams zu. Am Dienstag war der FC Eurotours Kitzbühel im Derby zu Gast in Kufstein. Auch dieses konnten die Gamsstädter zu null gewinnen und gingen mit einem 0:2-Sieg vom Platz.

Stefan Adelsberger

Die Adler feiern im Vorbereitungsspiel gegen Liga-Konkurrenten KAC II einen Heimsieg

4:2-Sieg im letzten Heimtest

Im letzten Heimspiel vor dem Liga-Start am 3. Oktober besiegten die Adler den KAC II verdient mit 4:2. Das letzte Spiel der Pre-Season steigt am 26. September auswärts bei den Wipptal Broncos.

Kitzbühel | Im letzten Heimspiel der Pre-Season trafen die Adler auf den KAC II, einen Gegner, mit dem es auch in der Liga bald ein Wiedersehen geben

wird (und zwar am 24. Oktober in Klagenfurt). Aus einem schwachen ersten Drittel ging das Heimteam dank des Treffers von Mikael Johansson als Sieger hervor, Höhepunkte gab es sonst aber keine. Das Match kam erst im Mittelabschnitt in die Gänge und ebenso die Adler. Nach einem guten Start sorgte Gert Karitnig in seinem ersten Saisonspiel für das 2:0. Ein Powerplay brachte den KAC aufs Scoreboard, ehe Pat-

rick Bolterle mit einem coolen Schlenzer ins linke Eck für das 3:1 nach 40 Minuten sorgte. Im Schlussabschnitt hielt ein blendend aufgelegter René Huber einen Penalty, als der KAC aus heiterem Himmel für den Anschlusstreffer sorgte. Mikael Johansson sorgte mit seinem zweiten Treffer (ins leere Tor) für die Entscheidung zum 4:2.

Adler-Coach Charles Franzen war teilweise zufrieden: „Klagenfurt hat gut gekämpft und im

Startdrittel waren wir etwas zu langsam. Ab dem Mitteldrittel sind wir besser geworden. Am Powerplay arbeiten wir laufend, aber wir müssen daran noch viel mehr feilen. Wichtig ist, dass es zum Ligastart funktioniert – wenn es wirklich wichtig ist.“

Das letzte Testspiel steigt am 26. September um 19 Uhr auswärts bei den Wipptal Broncos in Sterzing. Der Liga-Auftakt erfolgt am 3. Oktober in Feldkirch.